

Thesenpapier
zum Kolloquium am ...

Thema: Die Stellung und Rolle der Frau ab Mitte des 19. Jahrhunderts in Deutschland

Name, Vorname (Stammkurs)

Kernthese: „Frauen und Männer sind nicht gleichberechtigt.“

1. Gleichberechtigung beider Geschlechter ist weder aus vergangenen Gesellschaftsformen bekannt noch in der heutigen Gesellschaft realisiert.
2. Seit Jahrhunderten wird die natürliche Selektion von Mann und Frau durch die und in der Gesellschaft falsch interpretiert.
3. Das heutige Selbstbestimmungsrecht des weiblichen Geschlechts ist ein Versuch, die aufgezwungene und im historischen Prozess verfestigte Unmündigkeit der Frau zu reformieren.
4.
5.